



Apoyo al Presidente de la O.P.A

Muy Sr. nuestro:

Los asociados en la Organización de Profesionales y Autónomos (O.P.A.) de la provincia de Ciudad Real, queremos a través de esta nota, manifestar el agradecimiento que debemos a nuestro Presidente, Juan Sánchez Galán.

Algún medio, por un asunto jurídico ajeno a nuestra Organización, ha dejado en prensa la interrogante de por qué - al dimitir de la Presidencia del C.D. Manchego - dejaba también la Presidencia Provincial de la O.P.A..

Aunque la clarificación del caso mencionado es competencia de los jueces, los que conocemos la buena voluntad que en este caso ha tenido, no podemos cuestionar su honradez, y para los asociados que desconozcan la situación concreta, les es suficiente haber visto la dedicación y el buen hacer de nuestro Presidente en esta organización, para no dudar de él.

¿ Quién que conozca los cientos de kilómetros que ha hecho por nuestras carreteras llevando hasta los pueblos más pequeños la idea de OPA, robándole tiempo a su negocio, a su familia, a su descanso, va a dudar de su

CARTAS AL DIRECTOR



dedicación y entusiasmo? ¿Quién que haya llegado hasta él con una consulta, desde la más compleja, y haya visto resuelto su caso con ese desinterés campechano que le caracterizaba, va a dudar de su honradez? ¿Quién que haya visto su esfuerzo hasta poner nuestra provincia en la vanguardia de la Organización, las consecuencias, que con su intervención en las altas esferas se han tenido para los asociados de España, va a dudar de su eficacia? ¿ Y quién, sabiendo que hasta ahora no ha percibido la más mínima remuneración por su esforzada labor, va a dudar de su altruismo?

Solamente aquellos que por su despreocupación no le hayan conocido, u otros que por sus soterradas intenciones no tengan interés en alabarlos, pueden dejar de unirse en este reconocimiento. El resto de

los asociados, conscientes de formar la mayoría, reiteramos nuestro agradecimiento a su labor y ofrecemos a nuestro Presidente, Juan Sánchez Galán, nuestro total e incondicional apoyo.

Carmen Suils Bernabeu
y varias firmas más socios de la OPA



¿ Donde está la dignidad de los políticos progresistas?

Hemos entrado en un nuevo siglo de oro de la picaresca y el que más y el que menos de nuestros gobernantes, o de quienes medran en su entorno, se lo monta para llevarse su trozo de pastel, sin darse cuenta de que de seguir a ese ritmo acabará por no quedar pastel para nadie, y no solo para estos tiempos que vivimos, sino también para los sucesivos, con el consiguiente quebranto para los hijos que nos hayan nacido en este periplo histórico. Duele y mucho que nuestros actuales gobernantes, gente de izquierdas, progresistas y durante largos años también esquilmas por un estado dictatorial, olviden que están ahí para servir al pueblo y no, lamentablemente, servirse del mismo. Durante años hemos vivido bajo un régimen dictatorial y, como tal, corrupto. Pensábamos, creíamos, con-

fiábamos que con la llegada de la democracia y de un partido socialista se acabarían ese estado de cosas. Pero no. No solo están dejando en evidencia al régimen dictatorial de antaño, sino que parecen vanagloriarse de ello y de los "desatinos" que continuamente cometen, unas veces bajo el nombre de Filesa y empresas acolitadas, otras con nombres y apellidos, sean estos Naseiro, Roldán o Rubio, pero siempre con la complicidad de quienes deberían velar por la pureza democrática de un país cansado de ser siempre utilizado por quien le gobierne, sea bajo la bota de un dictador, un partido conservador o uno progresista. ¿Es que no se van a cansar nunca de esquilmarlos? ¿Es que no hay nadie con la dignidad suficiente para decir basta?.

Lópe de Mendoza

FE DE ERRORES: En la entrevista que en el número anterior se realizaba al nuevo alcalde de Puertollano se transcribió erróneamente su sexta respuesta, a la que **Casimiro Sanchez Calderón** respondió: "No, considero que son incompatibles", refiriéndose a la inconveniencia de que el alcalde ocupe también la secretaria local del Partido. Anunciaba por tanto su intención de no presentarse como candidato a la secretaria local durante el próximo congreso local.

Bisagra

BOLETIN DE SUSCRIPCION

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Plaza Cervantes, 6
CIUDAD REAL
TEL. 21 06 37

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:

Nombre y apellidos:

Domicilio:

Población: Provincia: C.P.

Profesión: Edad: Teléfono:

*El pago del importe (12.000 ptas. * incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:*

BANCO/CAJA: SUCURSAL:

POBLACION: PROVINCIA:

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º

* (Extranjero 12.500 ptas.)

Firma,